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Abstract (en)
[origin: US4781367A] In the context of a folding device comprising at least one transverse folding part which is supplied and discharged by feed
tapes and is in the form of a buckle folder with a buckle passage flanked by two outer rolls cooperating with a center roll with the formation of feed
nips, such folder having a set of tapes running through it over the center roll, a greater degree of adaptability to the processing of different products
and of possibilities of modification of the feed paths may be ensured if the outer roll on the delivery side may be pivoted away from the center roll so
as to open up and render ineffective the delivery feed roll nip and the buckle passage may be shifted so that its inlet is over the inlet-side feed plane
of the tape set running over the center roll.

Abstract (de)
Bei einem Falzapparat mit mindestens einer durch Bandführungen (2 bzw. 4) beaufschlagbaren bzw. entladbaren, als Stauchfalzeinrichtung (3)
ausgebildeten Querfalzeinrichtung, die einen eingangsseitig von zwei äußeren, mit einer mittleren Walze (6) unter Bildung von Transportspalten
(9 bzw. 10) zusammenwirkenden Walzen (7, 8) flankierten Stauchschacht (5) aufweist und von einem auf der mittleren Walze (6) laufenden
Bändersatz (13) durchsetzt ist, läßt sich dadurch eine hohe Vielseitigkeit hinsichtlich der herstellbaren Produkte und der Produktwege erzielen,
daß die auslaufseitige äußere Walze (8) unter Aufhebung des auslaufseitigen Transportspalts (10) von der mittleren Walze (6) abschwenkbar und
der Stauchschacht (5) mit seinem Eingang über die einlaufseitige Transportebene des über die mittlere Walze (6) laufenden Bändersatzes (13)
anhebbar sind.
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